



# 南中だより



令和5年12月1日 校長 梶 弘之 12月号

寒暖の差が激しく、体調管理も一苦労の毎日が続きます。天候の変化を含めた外的ストレス、そして日々頭を悩ます内面のストレスとも上手く付き合っていくことが大切なのでしょう。3年生はいよいよ進路希望を確定する時期を迎えます。強いストレスのかかる中、自分自身や立ちはだかる現実の壁と向き合い、成長して行ってほしいと願っています。

## 2年生 職場体験

11月29日(水)準備を重ね、2年生が近隣36カ所の職場体験に出かけました。コロナ禍により3年間実施できなかった行事の復活です。

働くことの意義、やりがいや苦労、必要な資格など、体験を通して考えたり学んだりして、自分の将来のキャリアプランを描くきっかけにしてくれればと思います。そして、そのキャリアプランに向かって「今、何をすべきか」考えてほしいと思います。保護者の皆様も、これを機会に「働くこと」や「将来」について、ぜひご家庭でも対話してみてください。



体験先では学校と違った生徒の顔が多く見られました。

生徒を受け入れてくださった地域の皆様、ありがとうございました。

## 無告知の避難訓練

11月22日(水)生徒には知らせずに「緊急地震速報発令」「地震による大きな揺れ」を昼休みに放送し、安全行動をとらせる避難訓練を実施しました。まずは「自助」そして「共助」「公助」。子どもたちは突然の訓練にもかかわらず、教室以外の場所でも身を守る行動が適切にできたようです。校門近くのスロープを通過して校庭へ避難する行動も整然かつスピーディーに行えました。



## 支援級 市内合同遠足



11月9日（木）市内合同の支援級遠足があり、新江ノ島水族館に行ってきました。市内の他の中学生とグループ行動をして交流を深め、イルカショーなどを楽しみました。帰り際にはお土産選びで盛り上がりました。



## 学校運営協議会から

11月24日（金）第3回学校運営協議会が開催されました。委員の皆様からは「座間のおいしい水を生徒に知ってもらう活動を進めよう」「地域の活動として2月に桜並木にネモフィラを植えるので中学校でもボランティアを募集しよう」「3月に3年生を対象に防災学習を行おう」「学習会のボランティアを地域から再度募集しよう」「先生方に『手伝ってほしいこと』を聞こう」など、とても建設的な意見交換ができました。

## 12月の行事等予定 [最終下校 16:30]

日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	金	3年三者面談 ⑤⑥1年命の授業	16	土	
2	土	青少年フェスティバル	17	日	
3	日		18	月	②③④⑤の授業 1・2年三者面談 支援級 Xmas チャリティコンサート
4	月	全校朝会(人権) 3年三者面談 諸活動停止	19	火	
5	火	3年三者面談	20	水	金③④⑤水④の授業
6	水		21	木	木①火⑤の授業・大掃除・学活
7	木		22	金	生徒総会・終業式・学活 部活再登校 15:00
8	金	生徒会立会演説会	23	土	
9	土		24	日	
10	日		25	月	冬季休業
11	月	3年昼食後下校 諸活動停止	26	火	
12	火	3年昼食後下校	27	水	
13	水	午前日課開始 1・2年三者面談	28	木	
14	木	道②③⑤の授業 1・2年三者面談	29	金	
15	金	①③④⑤の授業 1・2年三者面談	30	土	
			31	日	